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Protokoll							
	
Ordentliche	Generalversammlung	des	Gewerbevereins	Gampel-Steg	und	Umgebung	
vom	Mittwoch,	8.	März	2017	19:00	Uhr,	Atelier	Seiler	Pascal,	Pappelweg	6,3945	Gampel	
Anwesend	 :			 28	Personen	

Entschuldigt	 :	 _______________	Personen	

Vorsitz	 :	 Bernhard	Bregy,	Vereinspräsident	

Traktanden	 :	

1. Begrüssung	
2. Traktandengenehmigung	
3. Wahl	der	Stimmenzähler	
4. Protokoll	der	GV	2015	
5. Bericht	des	Präsidenten	
6. Jahresrechnung	/	Budget	
7. Revisorenbericht	
8. Vorstandswahlen	
9. Bericht	der	Marktkommission	
10. Ein-	und	Austritte	
11. Festlegung	Jahresbeitrag	
12. Jahresprogramm	
13. Verschiedenes		
14. Referat	Seiler	Pascal	und	Rita	Wagner	

	
1. Begrüssung	

Der	Vereinspräsident	Bregy	Bernhard,	begrüsst	die	Anwesenden	und	bedankt	sich	für	das	Erscheinen.	
Die	anwesenden	Gewerbevereinsmitglieder	werden	gebeten,	sich	in	der	Präsenzliste	einzutragen.	
	

2. Traktandengenehmigung	
Die	Traktandenliste	wurde	von	den	Anwesenden	einstimmig	genehmigt.	
	

3. Wahl	der	Stimmenzähler	
Als	Stimmenzähler	wurden	Kaufmann	Daniel		und	Ebener	Otto	ernannt.	
	

4. Protokoll	der	GV	2016	
Das	Protokoll	der	GV	2016	wurde	der	Einladung	beigelegt	und	wurde	mittels	Applaus	angenommen.		

	 	
5. Bericht	des	Präsidenten	

Vereinspräsident	Bernhard	Bregy	verlas	den	Jahresbericht.		
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6. Jahresrechnung/Budget	Gewerbeverein	
Der	Jahresabschluss	des	Gewerbevereins	per	31.12.2016	wurde	von	Giachino	David	im	Detail	
erläutert.	Dieser	schliesst	im	Vereinsjahr	2016	mit	einem	Verlust	von	CHF	2‘260.80.		
	
Jahresrechnung/Budget	Herbstmarkt	
Der	Jahresabschluss	des	Herbstmarkts	per	31.12.2016	wurde	von	Giachino	David	als	Stellvertreter	
von	Hildbrand	Daniela	im	Detail	erläutert.	Dieser	schliesst	im	Vereinsjahr	2016	mit	einer	
Vermögenszunahme	von	CHF	2‘078.30.	
	

7. Revisorenbericht	
Die	Revisoren	Werner	Schnyder	und	Franz-Josef	Zenhäusern	haben	die	Jahresrechnung,	Bilanz	und	
den	Banksaldo	des	Kontos	Gewerbeverein,	sowie	Herbstmarkt	kontrolliert	und	die	Richtigkeit	
bestätigt.	Die	Revisoren	schlagen	vor,	die	Jahresrechnungen	anzunehmen	und	dem	Vorstand	
Decharge	zu	erteilen.	Diese	wurde	mit	Applaus	einstimmig	erteilt.	

	
8. Bericht	der	Marktkommission	

Zuber	Ruedi	gibt	die	neue	Organisation	des	Marktvereins	bekannt:	
	

	 Daniel	Kaufmann	–	Marktstände	
	 Daniela	Hildbrand	–	Sekretariat	
	 Zuber	Ruedi	–	Verkehr	und	Sicherheit	
	 Martig	Leo	–	Rahmenprogramm	und	Werbung	
	

Man	hat	sich	rund	5-mal	vor	dem	Markt	getroffen.	Die	Sitzungen	waren	sehr	speditiv.	
Es	wurde	entschieden,	keinen	eigenen	Verein	zu	gründen,	die	Mitarbeit	wurde	jedoch	von	allen	
Mitgliedern	für	die	nächste	Zeit	zugesagt.		
	
Der	Markt	2016	fand	bei	super	Wetter	statt.	110	Stände,	alles	ging	reibungslos	über	die	Bühne.	Ein	
Plus	in	der	Kasse	resultierte	daraus.	Das	erste	Mal	konnte	man	gemeinsam	mit	der	Gemeinde	ein	
Parkplatzkonzept	erarbeiten	auf	welchem	rund	150	Autos	Platz	fanden.	Dies	wurde	mit	der	
Feuerwehr	gemeinsam	organisiert.	
	
2017	wird	versucht	das	gleiche	Konzept	umzusetzen.	Je	nachdem	wie	die	Strassen	saniert	werden,	
kann	die	Marktroute	angepasst	werden.	Ruedi	richtet	ein	grosses	Dankeschön	an	alle	Beteiligten	aus	
und	bedankt	sich	beim	Gewerbeverein.	
	
Bäni	bedankt	sich	folgend	für	die	Organisation	des	Marktes	durch	die	beteiligten	Personen.		
	

9. Ein-	und	Austritte	
Austritte	sind	keine	erfolgt.	
	

	 Als	Neumitglied	konnten	folgende	Firmen	aufgenommen	werden:		
- Bautro,	Otto	Ebener	

	
10. Festlegung	des	Jahresbeiträge	

Die	Jahresbeiträge	werden	bei	Fr.	100.00	belassen.	
	

11. Jahresprogramm	2017	
	
Das	Jahresprogramm	2017	wie	folgt	:		
Gewerbetreff		 25.	April	2017,	winsun	AG	
Gewerbetreff	 9.	November	2017,	derzeit	offen	
Lonzamarkt	2017	 14.	Oktober	2017	 	



 3 

	
Weitere	Veranstaltungen	von	Gewerbevereinsmitgliedern	sind	derzeit	noch	nicht	bekannt.	Solche	
Anlässe	können	dem	Vorstand	jedoch	jederzeit	gemeldet	werden.	Wir	informieren	dann	per	Mail.	
	

	
12. Verschiedenes	

	 	
Weibil	:	
	
Das	Gewerbe	hat	einen	Auftritt	im	Weibil.	Wer	etwas	Spezielles	(Jubiläum,	Tag	der	offenen	Tür)	von	
seinem	Betrieb	hier	veröffentlichen	will,	kann	sich	gerne	beim	Vorstand	melden.	Der	Auftritt	im	
Weibil	ist	jedoch	keine	Werbeplattform.	
	
Falls	jemand	bekannt	ist,	wer	Berichte	für	den	Weibil	schreiben	möchte,	soll	sich	bei	Silvia	Schmid	
melden.	
	
	
Dachstruktur	Tourismus	Ortsmarketing:	
	
Die	Gemeinde	Gampel-Bratsch	wünscht	eine	Verbesserung	des	Ortsmarketing.	Aus	diesem	Grund	
wurde	die	Dachstruktur	Tourismus	Ortsmarketing	gegründet.	
	
Zurzeit	betrifft	dies	nur	Gampel-Bratsch.	Gemeinsame	Projekte	die	die	Tourismusdestination	stärken	
sollen.		
	
Die	Teilnehmer	und	deren	Beteiligung	:	
Gemeinde	Gampel-Bratsch		 CHF	42‘500.-	
LGJ	 	 	 	 	 CHF	5‘000	
Sportbahnen	Jeizinen		 	 CHF	5‘000	
GBT			 	 	 	 CHF	5‘000	
Open	Air	Gampel		 	 CHF	5‘000	
Gewerbeverein	 	 	 CHF	2‘500	
	
Wir	beteiligen	uns	mit	CHF	2‘500	da	wir	überregional	tätig	sind	und	auf	beiden	Seiten	der	Lonza	die	
Unterstützung	bieten	wollen.	Sofern	die	Gemeinde	Steg-Hohtenn	ein	ähnliches	Konzept	erarbeitet,	
stellen	wir	auch	hierfür	gerne	die	CHF	2500.-	zur	Verfügung.	
	
Zengaffinen	Robert	stellt	die	Frage,	für	was	das	Geld	gebraucht	werde,	ob	hierfür	ein	eigenes	Büro	
betrieben	werde	oder	wie	dies	vor	sich	gehe.	Bernhard	erklärt,	dass	eine	Kommission	gegründet	
wurde	mit	je	einem	Vertreter	der	Teilnehmenden.	Eine	Bürostruktur	wird	keine	geschaffen.	Die	
Gelder	werden	rein	in	Projekte	investiert.		
Beispiel:	Kabinen	der	Luftseilbahn	werden	zum	Teil	verkleidet.	1	Kabine	Open-Air	Gampel	(bezahlt	die	
Verklebung/Layout	selber)	und	1	Kabine	Natur	PfynFinges.	In	den	Kabinen	werden	voraussichtlich	
Tablets	installiert,	welche	themenbezogen	informieren	sollen.	Kosten	für	das	erste	Projekt	aktuell	
rund	CHF	20‘000.-	bis	25‘000.-	
	
Bei	Fragen	diesbezüglich	kann	man	sich	gerne	an	Silvia	oder	Bernhard	richten.	
Wer	Ideen	hierzu	hat,	kann	sich	auch	gerne	melden.	
	
Es	taucht	die	Frage	auf,	wieso	dass	die	Gemeinde	Steg-Hohtenn	hier	nicht	mitmache.	Bei	diesem	
Projekt	wurde	die	Gemeinde	Steg-Hohtenn	gar	nicht	mehr	angefragt,	da	bei	vorigen	Projekten	die	
Gemeinde	Steg-Hohtenn	immer	abgeblockt	hat	und	nirgends	mitmachen	wollte.	
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Weitere	Diskussion	betreffend	der	Gemeinden	Gampel	und	Steg	fanden	statt.	Dies	betrifft	den	
Gewerbeverein	jedoch	nicht	und	wird	nicht	protokolliert.	Beide	Vertreter	der	Gemeinden,	Silvia	
Schmid	und	Astrid	Hutter	werden	sich	hierzu	dann	unterhalten.	
	
Google	Maps	
	
Der	Gewerbeverein	hat	von	einem	Studenten	(Walker	Mathias)	eine	Anfrage	erhalten,	sämtliche	
Betriebe	im	Google	Maps	zu	integrieren,	bestehende	zu	aktualisieren.	Jeder	Betrieb	wird	aktualisiert	
und	sobald	fertig	dem	Unternehmer	mitgeteilt.	Dieser	soll	dies	dann	zeitnahe	kontrollieren	und	
Rückmeldung	geben.	
	
Stundenlohn	:	Gemeindewerkslohn.	Kosten	für	den	Gewerbeverein	rund	CHF	1200.-	
	
Die	Anfrage	wird	einstimmig	angenommen.		
	
Homepage	und	Kurzvideos	
	
Der	Vorstand	des	Gewerbevereins	hat	sich	überlegt	die	Homepage	neu	zu	gestalten.	Dies	wird	
einmalig	rund	CHF	2‘000.-	kosten	und	die	Bedienung	wird	einiges	einfacher	sein.	
	
Es	wird	demnächst	ein	Konzept	erarbeitet,	Betriebe	mit	Kurzfilmen	vorzustellen.	Der	Gewerbeverein	
wird	hierzu	einen	Teil	der	Kosten	übernehmen.	Ein	Film	kostet	CHF	500.-	Wenn	die	Filmcrew	dann	vor	
Ort	ist,	kann	je	nach	Interesse	auch	mehr	Dienstleistungen	in	Anspruch	nehmen.	Dies	zu	einem	
Gewerbevereinspezialpreis.	Im	Vorstand	wird	nun	das	Vorgehen	bestimmt	und	dementsprechend	
dann	via	E-Mail	informiert.	
	
Beide	Ideen	werden	von	der	Generalversammlung	einstimmig	angenommen.	
	
	

13. Vortrag	Seiler	Pascal	und	Rita	Wagner	
	
Seiler	Pascal	führt	uns	in	sein	Schaffen	als	Künstler	ein	und	stellt	uns	seine	Arbeiten	sowie	seinen	
Werdegang	vor.	Er	zeigte	uns	eine	Sammlung	von	Bildern	und	erklärte	diese	kurz	und	interessant.	
Viele	Werke	wurden	erkannt.	
	
Wagner	Rita	konnte	uns	anschliessend	die	Architektur	näher	bringen	und	vielleicht	dem	einen	oder	
anderen	eine	Idee	mitgeben.	
	
Die	Teilnehmer	der	Generalversammlung	verfolgten	die	beiden	Referate	mit	viel	Spannung	und	
Interesse.	
	

14. Gemütlicher	Teil	
	
Bernhard	schloss	nach	den	Vorträgen	die	Generalversammlung.	Wir	liessen	die	GV	bei	einem	
gemütlichen	Apero	ausklingen	und	bedankten	uns	für	die	Gastfreundschaft	bei	Rita	Wagner	und	
Seiler	Pascal.	
	
	
	
Gampel,	8.	März	2017/	David	Giachino,	Sekretariat	
	


